

**Sambutan Wakil Ketua III Bidang Kemahasiswaan  
Sekolah Tinggi Manajemen Informatika dan Komputer (STMIK) Sumedang**

**Pengenalan Kehidupan Kampus bagi Mahasiswa Baru  
(PKKMB) STMIK Sumedang  
Tahun Akademik 2020/2021  
26 September 2020**

Dody Herdiana, S.T., M. Kom.  
Wakil Ketua III - Bidang Kemahasiswaan STMIK Sumedang

Assalamu'alaikum Wr. Wb.,

Selamat siang dan salam sejahtera untuk kita semua.

Yang terhormat,

Ketua Yayasan Pendidikan Sumedang;

Ketua Senat Akademik STMIK Sumedang;

Segenap Pimpinan dan Pejabat Struktural STMIK Sumedang;

Rekan-rekan Dosen STMIK Sumedang;

BPM/Sema STMIK Sumedang; dan

Rekan-rekan Mahasiswa Baru STMIK Sumedang Tahun Akademik 2020/2021 yang Kami banggakan

Alhamdulillah, kita panjatkan puji syukur ke hadirat Allah SWT atas semua nikmat dan karunia-Nya, sehingga pada hari ini kita dapat dipertemukan dalam kegiatan Pengenalan Kehidupan Kampus bagi Mahasiswa Baru (PKKMB) STMIK Sumedang Tahun Akademik 2020/2021. Sholawat serta salam selalu turunkan kepada Nabi Muhammad SAW dan semoga kita semua mendapatkan syafa'atnya di hari akhir.

Rekan-rekan Mahasiswa Baru STMIK Sumedang yang kami banggakan,

Program PKKMB STMIK Sumedang Tahun Akademik 2020/2021 ini, merupakan kegiatan informasi akademik kepada mahasiswa baru berdasarkan Surat Keputusan Dirjen Dikti No.38/Dikti/Kep/2000 tentang pengaturan kegiatan penerimaan mahasiswa baru dan panduan umum pengenalan kehidupan kampus bagi mahasiswa baru yang dikeluarkan oleh Dirjen Dikti Depdiknas tanggal 10 Maret 2003, serta surat Direktur Jenderal Pendidikan Tinggi Nomor 1016/E/T/2011 tanggal 15 Juli 2011.

PKKMB STMIK Sumedang merupakan program pemberian informasi akademik dan kegiatan kemahasiswaan dalam rangka mempersiapkan mahasiswa baru untuk memasuki kehidupan kampus sehingga terjadi percepatan adaptasi dengan lingkungan STMIK Sumedang. Sangat diharapkan bahwa setelah mengikuti program PKKMB, mahasiswa baru mampu mewujudkan dirinya untuk siap mengikuti berbagai kegiatan akademik dan kemahasiswaan sesuai dengan program studi bidang keilmuan yang ditekuninya. Di samping itu mahasiswa diharapkan dapat tumbuh dan berkembang dalam iklim yang kondusif sesuai dengan minat dan bakatnya sehingga tercipta keseimbangan intelektual dan moral mental spiritual.

Adapun tujuan secara umum PKKMB STMIK Sumedang, yaitu bertujuan untuk memperkenalkan kehidupan kampus kepada mahasiswa baru sehingga ia dapat beradaptasi serta memperlancar program akademiknya, serta menjunjung tinggi nilai-nilai akademik. Sedangkan, tujuan khusus dari kegiatan PKKMB STMIK Sumedang, yaitu bertujuan agar mahasiswa baru dapat: (1) memahami Sistem Pendidikan Tinggi di STMIK Sumedang; (2) memperoleh dan memahami informasi kegiatan dan layanan akademik di STMIK Sumedang; (3) memahami nilai budaya dan softskill dalam kehidupan; (4) mengenal organisasi dan kegiatan kemahasiswaan di STMIK Sumedang; (5) mengenal berbagai macam dan bentuk layanan kemahasiswaan; (6) memperoleh bekal pengetahuan dan sikap untuk penyesuaian diri di STMIK Sumedang; dan (7) memiliki karakter bangsa yang sesuai dengan falsafah bangsa Indonesia.

Rekan-rekan Mahasiswa Baru STMIK Sumedang yang kami banggakan,

Berdasarkan Undang-undang Republik Indonesia Nomor 12 Tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi, bahwa Mahasiswa adalah peserta didik pada jenjang Perguruan Tinggi. Dengan demikian, Mahasiswa

memiliki fungsi untuk melaksanakan Tridharma Perguruan Tinggi (Pendidikan, Penelitian, dan Pengabdian kepada Masyarakat).

Dalam hal ini, peran Mahasiswa sangatlah penting dalam mewujudkan Tridharma Perguruan Tinggi tersebut, di antaranya adalah mahasiswa dapat mengungkapkan semua apa yang dipikirkan, mengungkapkan emosi, dan keterampilan yang dimiliki. Selain itu, dalam kegiatan Mahasiswa dapat membangun kecerdasan dalam berorganisasi, belajar untuk menjadi pemimpin, dan belajar untuk bertanggungjawab.

Rekan-rekan Mahasiswa Baru STMIK Sumedang yang kami banggakan,

Kedudukan Organisasi Mahasiswa di STMIK Sumedang, diatur dalam Statuta STMIK Sumedang, Pasal 55 (1): Organisasi kemahasiswaan STMIK Sumedang adalah wahana dan sarana pengembangan diri mahasiswa sehingga memiliki perluasan wawasan dan keilmuan serta integritas kepribadian manusia yang cerdas berdasarkan prinsip memanusiakan manusia dan hakekat manusia. Selain itu, Organisasi kemahasiswaan intra STMIK Sumedang (SK Ketua STMIK Sumedang No. 016/SK-STMIK/XI/2014) adalah Wahana dan sarana pengembangan diri mahasiswa ke arah perluasan wawasan dan peningkatan kecendekiawanan serta integritas kepribadian untuk mencapai tujuan pendidikan tinggi. Organisasi Kemahasiswaan di STMIK Sumedang diselenggarakan berdasarkan prinsip dari, oleh dan untuk mahasiswa dengan memberikan peranan dan keleluasaan lebih besar kepada mahasiswa.

Rekan-rekan Mahasiswa Baru STMIK Sumedang yang kami banggakan,

Berdasarkan Visi dan Misi STMIK Sumedang terdapat beberapa bidang kegiatan yang perlu dilaksanakan oleh Organisasi Mahasiswa, yaitu: (1) Peningkatan Keimanan dan Ketaqwaan Mahasiswa; (2) Peningkatan Atmosfir Akademik; (3) Pendidikan dan Penalaran; (4) Minat dan Kegemaran; (5) Kesejahteraan Mahasiswa; (6) Pengabdian kepada Masyarakat; dan (7) Pengembangan Karakter Mahasiswa

Adapun Organisasi Mahasiswa di STMIK Sumedang, yaitu sebagai berikut: (1) Badan Perwakilan Mahasiswa; (2) Senat Mahasiswa; (3) Unit Kegiatan Mahasiswa; (4) Kajian Studi Mahasiswa; dan (5) Komunitas Mahasiswa.

Rekan-rekan Mahasiswa Baru STMIK Sumedang yang kami banggakan,

Terakhir, Kami sampaikan beberapa layanan kemahasiswaan di STMIK Sumedang, yaitu: (1) Mempasilitasi dalam Pengembangan Penalaran dan Kreatifitas Mahasiswa (pemilihan mahasiswa berprestasi, Hibah Kreatifitas Studi Mahasiswa); (2) Mempasilitasi dalam Peningkatkan Kesejahteraan Mahasiswa (Beasiswa Bidikmisi/KIP-Kuliah, Beasiswa Peningkatan Prestasi Akademik, dan Asuransi); dan (3) Mempasilitasi dalam Pengembangan Minat dan Bakat Mahasiswa (Pekan Seni Mahasiswa Nasional, Musabaqoh Tilawatil Quran Mahasiswa Nasional, dan Pekan Olahraga Mahasiswa Nasional).

Rekan-rekan Mahasiswa Baru STMIK Sumedang yang kami banggakan,

Demikian. Atas kepercayaan, perhatian dan kerjasamanya Kami sampaikan terima kasih.

**SELAMAT BERGABUNG DENGAN KELUARGA BESAR STMIK SUMEDANG!**  
berpenge**TAHU**an for a better future.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.